

## **Points saillants de notre rencontre du 8 mai 2024 (18h30 à 20h35)**

**Point 1** - 8 personnes étaient présentes. Les participantes viennent de St Calixte, St Donat et Chertsey. L'ordre du jour est inversé afin que les participantes puissent avoir du temps pour les échanges. Catherine anime, Di-A garde le temps et Pascale fait le compte rendu « live ».

### **Point 2 - Les annonces et rappels :**

- Vendredi 10 mai à 16h chez O'Kiwi. Envoyer un courriel à Catherine si vous êtes intéressé.e (concerne le groupe d'achats)
- 23 juin à St Adrien : Parta-Jeu fêter la St Jean avec nous
- Demandes de remerciement en points JEU en janvier et en juin. Transactions en mars et en septembre
- Pensez à mettre à jour les offres et demandes
- Marie-Suzanne offrira une petite formation (initiation) sur la récolte de champignons. Lieu chez Catherine et Pier. Durée 2 heures. Date à suivre, probablement un samedi matin et valeur du remerciement en points JEU à suivre
- Catherine parle du beurre que Jocelyne et Réal ont à vendre et d'une commande éventuelle de viande chez la ferme Valens (concerne le groupe d'achats)

### **Points 3 - Échanges JEU:**

- Marilyne, France, Vickie, Di-A et Catherine décrivent ce qu'elles ont apporté

### **Points 4 - Communication**

- Pensez à renouveler votre cotisation

### **Point 5 - Offres**

- Marie-Christine fait une offre personnelle et distribue ses cartes d'affaires
- À partir du mois prochain, la liste va être mise à jour sur internet
- Marilyne a des vêtements à donner

### **Point 6 - Varia**

- Vickie trouve intéressant de mettre plus de temps pour les échanges
- Pascale et Marilyne parlent du projet Naturam Gaia à Chertsey
- JardinWeb du collectif inter-JEU. C'est un genre de "Kijijeu". Les renseignements sont envoyés à celles et ceux qui ont renouvelé leur cotisation. Les personnes qui ont de la difficulté à entrer sur le site peuvent envoyer un message à Guy.

### **Point 7 - Prochaine rencontre le samedi 8 juin à 10h**

- Lieu : près du lac Canadien
- Thème : les plantes
- Pot Luck ouvert pour ceux qui ont envie de rester après la réunion

Un gros Merci à Catherine qui nous a accueillies en nous offrant du thé du Labrador.